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Para fazer uma avaliação do primeiro ano de gestão, o reitor e a vice-reitora da UFVJM

reuniram-se com a equipe gestora, na sala dos Conselhos Superiores. Pró-reitores e

diretores destacaram os desafios, perspectivas e, de modo particular, as principais ações

estratégicas desenvolvidas em cada setor. O reitor, Heron Bonadiman, renovou seu

compromisso com o atendimento das atividades finalísticas da universidade, agradecendo

a confiança depositada pela comunidade acadêmica. (Foto: Arquivo Reitoria/UFVJM)

Uma reunião para discutir as possibilidades de parcerias estratégicas entre a UFVJM e a

Assembleia Legislativa de Minas Gerais (ALMG) foi realizada recentemente, na sede da

ALMG. O reitor, Heron Bonadiman, a pró-reitora de Pesquisa e Pós-Graduação, Ana

Cristina Lacerda, e o assessor de Assuntos Estratégicos e Institucionais em exercício,

Sérgio Araújo, foram recebidos pelo presidente da ALMG, deputado estadual Tadeu Leite,

e pela deputada estadual Beatriz Cerqueira. Na oportunidade, também foi apresentada a

potencialidade da nossa universidade nos seus territórios de atuação. (Foto: Arquivo

Reitoria/UFVJM)

Uma equipe da Empresa Brasileira de Serviços Hospitalares (EBSERH) visitou a sede da

UFVJM, de 19 a 21 de agosto. A visita atendeu a uma solicitação da reitoria e teve o

objetivo de avaliar a viabilidade técnica para a implantação de um hospital universitário no

Campus JK, especificamente no prédio inacabado que seria utilizado pelo curso de

Odontologia. A solicitação já havia sido aprovada pelas congregações da Faculdade de

Ciências Biológicas e da Saúde (FCBS) e da Faculdade de Medicina de Diamantina

(Famed) e pelo Conselho Universitário (Consu). A UFVJM aguarda agora a divulgação do

relatório técnico sobre a visita pela equipe da EBSERH. (Foto: Arquivo Reitoria/UFVJM)

A equipe da Prograd celebra a aprovação da resolução que regulamenta um vestibular

específico para estudantes de terceira idade: o Processo Seletivo 60+. A resolução foi

construída pela equipe da Graduação, e o novo processo seletivo será executado pela

Coordenação de Processos Seletivos (Copese) da UFVJM. O edital de lançamento do

Processo Seletivo 60+ será realizado no primeiro semestre acadêmico de 2025 e deverá

contemplar parte das vagas não ocupadas por outros processos seletivos da

universidade. (Foto Montagem: Arquivo Prograd)

A UFVJM atingiu um recorde histórico no número de doutorandos em período sanduíche,

aproveitando ao máximo as vagas concedidas pela Coordenação de Aperfeiçoamento de

Pessoal de Nível Superior (Capes). Esse feito reflete o empenho da instituição em

promover a internacionalização e a excelência acadêmica, proporcionando a seus

estudantes oportunidades de desenvolvimento em renomadas instituições de ensino e

pesquisa ao redor do mundo. Confira mais detalhes dessa importante notícia no perfil da

PRPPG no Instagram. (Foto Montagem: Arquivo PRPPG)

Em 31/7, a pró-reitora de Extensão e Cultura em exercício, Helisamara Guedes, participou

de reunião no Ministério da Saúde, em Brasília, com o objetivo de discutir a possibilidade

de ampliação do projeto Saúde Digital Móvel para um núcleo de telessaúde e a definição

de fluxo do empréstimo de uma das carretas do projeto para o estado do Rio Grande do

Sul. E, no dia 14/08, a carreta partiu com destino a Porto Alegre, onde ficará por 3 meses,

possibilitando atendimentos à população, uma vez que muitas unidades de saúde foram

afetadas pelas chuvas e estão em fase de recuperação. (Foto: Arquivo pessoal)

A professora Ana Paula Nogueira Nunes assumiu, neste mês de agosto, a Diretoria de

Acessibilidade e Inclusão (Daci), ligada à Proaae. A Daci é responsável por desenvolver

ações de acolhimento, atendimento e acompanhamento de integrantes da comunidade

acadêmica que possuem alguma deficiência, transtornos globais do desenvolvimento e

transtornos específicos de aprendizagem. Em breve, o setor também apresentará

propostas de ações no âmbito da equidade, diversidade e ações afirmativas. (Foto:

Arquivo pessoal)

Entre os dias 29/7 e 3/8, a equipe de manutenção eletrônica da Divisão de Manutenção dos

Bens Patrimoniais da Proad esteve no Campus Janaúba com o objetivo de avaliar e

realizar manutenções eletrônicas em diversos equipamentos laboratoriais e de uso

comum. Durante a estadia, a equipe avaliou o gerador de energia do campus, apontando

os problemas constatados, e analisou cerca de 25 equipamentos, dos quais 16 foram

colocados em funcionamento após os devidos reparos. (Foto: Marcelo Assunção)

Em parceria com a STI, a equipe da Progep iniciou a implementação do módulo de

Frequência GOV, disponibilizado pelo Ministério da Gestão e da Inovação em Serviços

Públicos (MGI) para controle de frequência dos servidores da UFVJM. A nova

funcionalidade no SouGOV visa trazer mais eficiência e segurança aos usuários,

substituindo o atual sistema de Registro Eletrônico de Ponto (REP). Agora, a comissão

responsável aguarda a liberação do ambiente de testes pelo Sistema de Pessoal Civil da

Administração Federal (Sipec) do MGI para iniciar o plano piloto. (Imagem: Progep)

No dia 14/8, o ministro relator da ADI nº 7.697 - Decisão Cautelar emitiu Parecer de Força

Executória, em que decidiu que não é compatível com a Constituição Federal a execução

de emendas ao orçamento que não obedeçam a critérios técnicos de eficiência,

transparência e rastreabilidade, impedida qualquer interpretação que confira caráter

absoluto à impositividade de tais emendas. Assim, todas as emendas individuas estarão

impedidas de serem empenhadas até que haja uma regulação própria, o que deve

acontecer em 10 dias após a reunião realizada no último dia 20 entre os três Poderes.

(Foto: Arquivo Governo Federal)

Com o aval e investimentos da Reitoria, a Dicom promoveu ações de publicidade externa

para divulgar os processos seletivos da universidade em 2024. E o resultado já veio: em

relação à Sasi 2023, foi registrado um crescimento de aproximadamente 10,6% no número

de inscritos, passando de 13.314 em 2023 para 14.722 em 2024! Importante destacar que

esse aumento se deve também à realização da Mostra de Profissões #VempraUFVJM e ao

trabalho de parceria e visitas às escolas da região feito pela Coordenação de Processos

Seletivos (Copese), com grande apoio da Dicom. (Imagem: Campanha da Sasi 2024)

No segundo semestre acadêmico de 2024, a UFVJM recebeu seis estudantes

internacionais provenientes dos seguintes países: Colômbia, Congo, Haiti, Moçambique e

Rússia. Cinco deles farão a graduação ou pós-graduação completa na universidade, e um

cursará um semestre acadêmico por aqui. No dia 20/8, a equipe da DRI organizou uma

recepção de boas-vindas aos alunos estangeiros, que contou com a presença de

representantes da DRI, Prograd, PPGQui e Curso de Português para Estrangeiros. (Foto:

Arquivo DRI)

O GLPI é o canal pelo qual a comunidade acadêmica da UFVJM pode abrir chamados para

a STI. Seja sobre rede, SEI, e-Campus e outros, o suporte para solução de problemas de TI

pode ser acionado. Em 2023, a STI atendeu quase 8 mil chamados e, até 20/8/24, foram

atendidos 4.135. Depois da Central de Atendimento, a divisão que mais recebe chamados

é a de Sistemas Institucionais, o que absorve muito trabalho dos analistas de TI, restando

pouco tempo para desenvolver novos sistemas e/ou melhorar os já existentes. (Imagem:

STI)

Entre as importantes melhorias planejadas pela gestão para o Campus Unaí estão: pintura

do Pavilhão de Salas de Aula; reforma da casa-sede da Fazenda Santa Paula; iluminação

do campus; implantação da rede 220V nos laboratórios; instalação do portão, entre outras.

Essas iniciativas irão renovar nossa infraestrutura e enriquecer a experiência acadêmica,

deixando nosso campus melhor e mais bonito. (Foto: Dolivarstudio)

A pesquisa da ex-aluna de mestrado e doutorado da UFVJM Thamyres Sabrina Gonçalves

ganhou espaço no caderno Ciência Fundamental, do jornal Folha de S.Paulo, no último dia

8/8. A publicação retrata o importante trabalho da pesquisadora, que trouxe uma nova

hipótese sobre a ocupação humana na Serra do Espinhaço Meridional, ao encontrar

microcarvões nos solos da região, além de destacar a sua passagem pela

UFVJM. Thamyres já tinha sido citada no portal da universidade, em outubro de 2023, por

sua aprovação em chamada pública específica para cientistas negros e indígenas. (Foto:

Arquivo pessoal)

Todas as informações são de responsabilidade dos respectivos setores.
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